

3. Beschluss des Magdeburger Seniorenforums

Älterwerden im Stadtquartier

Das Magdeburger Seniorenforum möge beschließen:

Der Stadtrat und der Oberbürgermeister werden gebeten zu prüfen, wie unter Einbeziehung des Seniorenbeirates und des Arbeitskreises für Seniorenfragen und Altenplanung, sowie ggf. des Wirtschaftsdezernates, des Baudezernates und/ oder des Sozialdezernates ein spezielles Verfahren zur Beteiligung von Seniorinnen und Senioren zu entwickeln ist, um im Rahmen der Quartiersentwicklung den besonderen Bedürfnissen von älteren Einwohnerinnen und Einwohnern stärker Rechnung tragen zu können.

Begründung:

Die demografische und soziale Entwicklung stellt die Kommune vor Herausforderung, den besonderen Bedürfnissen älter werdender Einwohnerinnen und Einwohnern gerecht zu werden. Vor dem Hintergrund möglicher Mobilitätseinschränkungen von Seniorinnen und Senioren gehört dazu innerhalb ihres Lebensumfeldes insbesondere der Ausbau kommunikationsfördernder Strukturen und das Hinwirken auf die Steuerung angemessener Möglichkeiten der Nahversorgung, sowie Barrierefreiheit im öffentlichen Raum.